

THIERRENS

Des haies accueillantes pour les insectes et les oiseaux



Kilian Rossel et Théo Russbach au milieu de la haie vive qu'ils ont récemment plantée pour la Commune de Daillens.

Kilian Rossel et Théo Russbach proposent à leurs clients de remplacer leurs haies de thuyas ou de laurèles par d'autres, composées d'espèces indigènes favorables à la biodiversité.

«Mur végétal». Voilà le terme édifiant parfois donné aux haies de thuyas ou de laurèles systématiquement plantées durant des années sur le pourtour des propriétés. Les aspects pratiques primaient alors sur la biodiversité, dont bien peu de monde se souciait. Mais les temps ont changé et la volonté de faire des jardins des havres de nature s'étend progressivement.

Dans cette tendance, le remplacement de ces haies monoculturelles par des haies vives, composées d'espèces indigènes, est un des moyens de favoriser le retour de la biodiversité dans les jardins. Une démarche que pratiquent, depuis la création de Mycelium Jardins Vivants Sàrl, les deux patrons Kilian Rossel et Théo Russbach.

«En faisant se succéder les périodes de floraison et de fructification, les espèces choisies pour constituer ces haies vives apportent de la diversité tout au long de l'année, mais aussi de la nourriture et des abris pour toutes sortes d'animaux», expliquent les deux détenteurs d'un CFC de paysagiste.

Et de signaler qu'en plus de la subvention cantonale, certaines communes apportent un soutien financier supplémentaire pour l'arrachage et le remplacement des haies de laurèles.

C'est le cas notamment dans la Commune de Daillens qui a, en plus, récemment fait

appel aux services de Mycelium Jardins Vivants Sàrl. «Nous avons eu un très bon contact et nous sommes très contents du travail réalisé, assure le syndic Alberto Mocchi. Nous avons fait planter deux haies vives composées d'amélanchiers, troènes et autres viornes. Et quelques habitants du village ont profité de la subvention pour remplacer leur haie de laurèles, par exemple par des ifs.»

Ce type de travaux pour des privés ou des collectivités complète parfaitement la palette du duo, allant de la construction de murs en pierre sèches, du soin aux arbres ou de la création de massifs floraux.

«Quel que soit le travail demandé, nous cherchons toujours avec nos clients l'alternative qui sera la plus intéressante à la fois pour eux et pour la nature.»

Kilian Rossel et Théo Russbach se tiennent donc à votre disposition pour toute demande de renseignement ou de devis. Ils invitent également toutes les personnes intéressées à venir les rencontrer sur le stand qu'ils tiendront les 11 et 12 mai prochain à BioAgri, la Foire agricole Suisse bio et son marché, qui se tiendra simultanément à BioVino les deux jours de 9h à 17h à proximité de la gare CFF de Moudon.

L'Echo

Mycelium Jardins Vivants Sàrl, chemin en Tzatio 7, 1410 Thierrens. Tél. 079 444 37 22. Courriel: contact@myceliumjardins.ch. Voir aussi www.myceliumjardinsvivants.ch, page Facebook «Mycelium Jardins Vivants» et compte Instagram #mycelium_jardinsvivants.